



Pelzimporte stoppen

INITIATIVE Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat die Unterschriftensammlung für eine Volksinitiative gegen Pelzimporte gestartet. Sie will nur noch die Einfuhr von Schaf-, Ziegen- und Rinderfellen sowie Kunstpelzen erlauben. Die Unterschriften für die Initiative sollen nur durch den Versand der Initiativbögen in den «VgT-Nachrichten» gesammelt werden. Die Anti-Schächt-Initiative des VgT war mit dieser Sammelmethode gescheitert. Die Bundeskanzlei hat im jüngsten Bundesblatt das Nichtzustandekommen der Initiative festgestellt. (sda)